



Consejo Internacional de Enfermeras
La voz global de la enfermería

Press Information . Communiqué de presse . Comunicado de prensa

Enfermeras suizas ganan el premio Heroínas de la Salud por su campaña para abordar la escasez de enfermería y lograr mejores condiciones laborales

Ginebra, Suiza, 18 de octubre de 2022 - El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) se enorgullece de haber nominado a Sophie Ley y a Yvonne Ribi de la Asociación Profesional de Enfermeras de Suiza ([SBK-ASI](#)) para el premio *Heroínas de la Salud* de Women in Global Health que se presentó ayer en la prestigiosa Gala de Women in Global Health en los márgenes de la Cumbre Mundial sobre la Salud en Berlín.

Este premio, que reconoce a las mujeres que lideran el cambio para la igualdad de género en la salud, ha honrado la campaña de las enfermeras suizas para abordar la escasez de enfermería en el país y conseguir mejoras impresionantes en sus términos y condiciones de trabajo.

En 2021, SBK-ASI declaró que la COVID-19 estaba suponiendo una carga adicional para las enfermeras que ya estaban cansadas y sobrecargadas de trabajo, lo cual aumentaba el potencial de cometer errores que podrían poner en riesgo a los pacientes.

Utilizó el sistema extraordinario de Suiza de referéndums con el fin de pedir a la población del país que apoyara sus llamamientos para ampliar la prescripción de enfermería, formar a 11 000 enfermeras adicionales y asegurarse de contar con suficientes enfermeras en cada turno para que los cuidados sean seguros.

La votación de esta 'Iniciativa Popular' pedía al gobierno de Suiza que hiciera más a nivel nacional y local para apoyar a la profesión de enfermería con el fin de garantizar el acceso universal a enfermería apropiada y de alta calidad. Establecía exigencias de inversión al objeto de generar suficientes enfermeras registradas para trabajar en puestos apropiados para su formación y habilidades profesionales.

La iniciativa también proponía que el gobierno regulara las condiciones laborales y garantizara una compensación adecuada para los servicios de enfermería y que las enfermeras pudieran facturar determinados servicios directamente a las compañías de seguros de salud.

La Presidenta del CIE Pamela Cipriano ha felicitado a la Presidenta de SBK-ASI Sophie Ley y a su Directora Gerente Yvonne Ribi por su nombramiento como Heroínas de la Salud.

"Este prestigioso premio de Women in Global Health reconoce el valor y la acción sostenida de la Asociación Profesional de Enfermeras de Suiza (SBK-ASI) que ha llevado a una victoria histórica para abordar la escasez de enfermeras y mejorar las condiciones laborales.

El pueblo suizo ha hablado en el referéndum y ha mostrado su más sincero apoyo a las enfermeras. Esta victoria ha sido una clara señal de que la ciudadanía va por delante de los políticos a la hora de apreciar el valor de las enfermeras y la enfermería.

Vemos una oleada de apoyo cada vez mayor a las enfermeras en todo el mundo pero al igual que en Suiza lo que ahora necesitamos es una actuación política en forma de inversión sostenible de todos los gobiernos".

Para más información sobre los premios, visiten <https://womeningh.org/initiatives/heroines-of-health/>

* * *

Nota para los editores

El **Consejo Internacional de Enfermeras** (CIE) es una federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermeras en representación de los millones de enfermeras en todo el mundo. Dirigido por enfermeras y liderando la enfermería en el ámbito internacional, el CIE trabaja para garantizar cuidados de calidad para todos y políticas de salud sólidas a nivel global.

Para más información, le rogamos se ponga en contacto con Gyorgy Madarasz, Responsable de Prensa, escribiendo a madarasz@icn.ch
Tel.: +41 22 908 01 16

[@ICNurses](https://www.icn.ch/es)